



Safari Subuh Polsek Ciracap Polres Sukabumi Pererat Hubungan dengan Masyarakat melalui Sholat Berjamaah

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.ID

Jun 21, 2024 - 09:21



Safari Subuh Polsek Ciracap Polres Sukabumi Pererat Hubungan dengan Masyarakat melalui Sholat Berjamaah

Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga situasi

kamtibmas yang kondusif, Polsek Ciracap menggelar kegiatan Safari Subuh Sholat Berjamaah pada Jumat, 21 Juni 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 04.45 WIB tersebut dilaksanakan di Masjid Besar Natadipura, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, BRIPKA Indra. Melalui kegiatan Safari Subuh ini, BRIPKA Indra berinteraksi langsung dengan tokoh agama dan masyarakat setempat, mendengarkan berbagai aspirasi serta saran yang disampaikan oleh warga.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Indra menyampaikan ajakan kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Ciracap. Salah satu upaya yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan kembali kegiatan Ronda malam atau sistem keamanan lingkungan (siskamling).

Respon masyarakat terhadap kegiatan Safari Subuh ini sangat positif. Mereka menyambut baik inisiatif Polsek Ciracap yang tidak hanya mempererat tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat, tetapi juga menyediakan sarana komunikasi untuk menyampaikan berbagai saran dan masukan demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif.

"Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kami. Selain dapat beribadah bersama, kami juga merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan dapat langsung menyampaikan berbagai masukan," ujar salah satu warga yang hadir dalam kegiatan tersebut.

Kegiatan Safari Subuh berjalan dengan lancar dan kondusif, menegaskan komitmen Polsek Ciracap untuk terus menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai.

Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, menyatakan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilaksanakan secara rutin. "Kami berharap dengan adanya kegiatan Safari Subuh ini, hubungan antara Polri dan masyarakat akan semakin erat, sehingga kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," ujar IPTU Dudung.